

Fecha: 24-05-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: **Gobierno insistirá en proyecto de aborto legal**

Pág. : 2
Cm2: 146,4
VPE: \$ 189.332

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

Gobierno insistirá en proyecto de aborto legal



SANTIAGO. La ministra de la Mujer, Antonia Orellana (en la imagen), anunció que la próxima semana desde el Gobierno presentarán el proyecto de ley sobre despenalización del aborto.

Tras doce meses de tramitación del reglamento para mejorar la ley de aborto en tres causales, donde -según la ministra- ya se abordaron suficientes aspectos que no serían necesarios incluir en la iniciativa, se está "en condiciones" de cumplir con lo dicho por el Presidente Gabriel Boric en su última cuenta pública: "Que es ingresar y abrir el debate respecto a la interrupción legal del embarazo en determinados plazos, más conocido como aborto legal".

"Vamos a estar informando oportunamente cuáles van a ser las fechas, pero queríamos dar esta noticia a propósito de la legítima inquietud que existe entre las distintas organizaciones y parlamentarias, pero también ratificando que en este camino estamos avanzando juntas", agregó Orellana.

Sobre el tono del debate, sostuvo que esperan "se pueda dar", llamando a "no decir que no de antemano a un contenido que se desconoce".

"Esperamos que se dé la oportunidad de debatir, de debatir en torno a muy diversas posiciones que existen. (...) En ese sentido ahí vamos a estar aportando desde la evidencia, desde la convicción que tenemos como Gobierno de que las mujeres chilenas se merecen que demos ese debate democrático y que se acaben los vetos", acotó.